

NNGG urge la puesta en marcha del bus a la UJI - El Mundo Castellón al Día - 09/10/2018

NNGG urge la puesta en marcha del bus a la UJI

VILA-REAL

Nuevas Generaciones del Partido Popular de Vila-real ha reclamado de nuevo al equipo de gobierno que restablezca el servicio de autobús a la UJI «que, un mes después del inicio del curso escolar, sigue sin estar operativo». «Pese a que el edil responsable anunció que esta línea de bus se reanudaría con el comienzo de las clases, lo cierto es que 30 días después los estudiantes de la ciudad siguen sin contar con este servicio de transporte», aseguran desde NNGG.

Para hacer memoria de este «nuevo olvido de PSOE y Compromís» hacia los estudiantes, desde NNGG se ha lanzado un contador en las redes sociales que irá recordando «los días que el equipo de gobierno priva de este servicio a los jóvenes de Vila-real que cada día se desplazan hasta la Universitat Jaume I».

Desde NNGG recuerdan que «el autobús a la UJI se puso en marcha tras años de peticiones por parte del PP, ya que mientras el resto de poblaciones ofrecían el servicio, Vila-real ha sido de las últimas localidades en poner en marcha esta línea que ahora, después de años de retrasos, se les ha olvidado activar con la llegada del curso».